

# VERANSTALTUNGEN

## Themen- und klangfarbenreicher Abend

Das Ensemble Nobiles gibt bei der Musikwoche ein Chorkonzert „A cappella“.

Traditionsreiche Knabenchöre wie der weltberühmte Leipziger Thomanerchor bringen immer wieder Musiker hervor, die die Kulturlandschaft bereichern – wie die im Rahmen der Musikwoche Hitzacker zu hörenden jungen Sänger des „Ensemble Nobiles“. Am 9. März präsentieren die Künstler ab 20 Uhr in der St. Johanniskirche Hitzacker ein Programm von Alter Musik bis zur Moderne. Im ersten Teil steht Lobpreis und Anrufung Gottes im Mittelpunkt. Die Kompositionen stammen aus dem 20. und 21. Jahrhundert, einige der Stücke wurden eigens für das Ensemble Nobiles geschrieben. Dazu gehören die Liedbearbeitungen des Ensemblemitglieds Paul Heller „Herr Gott, Dich loben wir“ und „bleib bei mir, Herr“.

Auch Lieder von Francis Poulenc und den Brüdern Rudolph und Erhard Mauersberger werden erklingen.

Daran, dass das gemeinsame Singen im Zentrum der sogenannten Liedertafeln stand, die Anfang des 19. Jahrhunderts in vielen deutschen Städten gegründet wurden, erinnert das Ensemble Nobiles im zweiten Teil des Konzerts. Dann erklingen Stücke aus dem Repertoire der 1815 gegründeten Liedertafel zu Leipzig, die eine der ersten Vereinigungen dieser Art war. Vorgetragen werden zum Beispiel „Der frohe Wandersmann“ von Felix Mendelssohn Bartholdy und „Sommermorgen“ von Moritz Hauptmann. Dass die Liedertafeln vor allem gesellige Ereignisse waren, davon zeugen unzählige musikalische Späße und teils kunstvolle Trinklieder wie Robert Schumanns „Der Zecher als Doctrainair“. Besinnlich ausklingen lassen wird das Ensemble Nobiles das themen- und klangfarbenreiche Programm mit Mendelssohns „Abendständchen“.



Das Ensemble Nobiles präsentiert ein Programm von Alter Musik bis zur Moderne.

Aufn.: Ch. Wolf

### Info

( 9. März, 20 Uhr, Chorkonzert „A capella“ in der St. Johanniskirche Hitzacker. Karten gibt es im Büro der Musikwoche (Tel.: 05862/8197) oder unter [www.musik-woche-hitzacker.de](http://www.musik-woche-hitzacker.de). Das Kartenbüro ist

montags von 14 bis 16 Uhr, dienstags, mittwochs und donnerstags von 9 bis 11 Uhr geöffnet. Ewend verlost zweimal zwei Karten für das Konzert, einfach bis zum 1. März eine Mail

mit dem Stichwort „Chorkonzert A capella“ an [ewend@ejz.de](mailto:ewend@ejz.de) oder eine Postkarte an die Ewend-Redaktion in der Wallstraße 22-24, 29439 Lüchow senden. )